

Establecen cuarentena en dos localidades del municipio Santiago de Cuba



La Habana, 21 abr (RHC) Tal como se informó este lunes en el Consejo de Defensa Provincial, las localidades de Marimón, en el Consejo Popular Agüero Mar Verde, y Cuabitas, en el de Boniato, ambas del municipio de Santiago de Cuba, fueron declaradas en cuarentena por 14 días para limitar la transmisión del SARS-Cov 2, causante de la COVID-19.

Esa medida incluye limitar la entrada y salida de esas comunidades al personal imprescindible, el funcionamiento de los centros de comercio y servicios de las 07:00 a las 19:00 horas y sólo para las personas residentes en el área y disminuir el movimiento de personas entre las 20:00 y las 07:00 horas a sólo lo imprescindible por motivos médicos y otros de fuerza mayor.

Niurka Bell, presidenta del Consejo de Defensa Municipal en Santiago de Cuba, explicó que se trasladaron los productos de la canasta básica de bodegas, para evitar la entrada y salida de personas por ese motivo.

Además se establecieron controles en los accesos a esas comunidades, y un punto de contención sanitaria para los vehículos y personas que se deban mover hacia y desde las manzanas en cuarentena.

Yanelis Hechavarría, presidenta de la Asamblea Municipal del Poder Popular santiaguera, dijo que se tienen los módulos preparados por Acopio con productos agropecuarios para vender a cada familia de esas localidades.

Abundó que sólo se permitirá la circulación de una persona por núcleo para buscar los alimentos, siempre alguien que no esté en los grupos más vulnerables, y las organizaciones de la comunidad organizan allí el apoyo a los ancianos que viven solos y a otras personas que lo necesiten.

También se han garantizado los recursos para el Sistema de Atención a la Familia, que vende alimentos a precios módicos a ancianos solos y otras personas en situaciones similares, y para elaborar productos que apoyen la alimentación familiar, señaló la Presidenta.

El doctor Guillermo Mora García, director provincial de Salud, llamó al incremento de la calidad de las pesquisas y de las medidas indicadas donde quiera que se produzca un positivo, como vía para limitar las cadenas de contagio y de ese modo contener la epidemia. (Fuente/ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/220386-establecen-cuarentena-en-dos-localidades-del-municipio-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba